

# 奈っ自慢子

子どもたちに身に付けさせたい力 文責 宮本金一朗  
主体性：<sup>しゆたいせい</sup> **き**気づく→ **か**考える→ **う**動く  
人前力：<sup>ひとまえりよく</sup> 自ら表現・他者理解・協働  
たい力：<sup>りよく</sup> 体力・耐力・態力 1月31日(水)

校訓  
教育目標

**なせばなる**～健康でたくましく他者と協力して自分の可能性へ挑戦する生徒を育成する～  
**夢・実現**～ふるさとを愛し、皆と協力して夢の実現に向かって努力する「奈っ自慢子」の育成を通して～

## 「ありがとう」を伝え合う！！

3学期の始業式で児童生徒に次のようなお話をしました。

『……3学期に頑張ってもらいたいことは「ありがとうという言葉伝え合う」ということです。みなさんは、1、2学期、たくさんのお話を学び、活動してきました。そして、学力も体力も大きく成長しました。でも、私は一つだけ心配なことがあります。それは、頑張っている成長しているにもかかわらず、自分自身がそれに気付いていなかったり、気付いていても周りの人はそうは思っていないんじゃないかと消極的な気持ちになったりして、自分に自信が持てずにいる人がたくさんいると感じているからです。3学期は、友達に対して「すごいな」と思ったことや助けてもらって「うれしいな」と思ったことなどを、みんなで互いに伝え合い、一人一人が自信を持って行動できるようになってほしいと思います。……』

自己肯定感・自己有用感を高めることで、子供たちはさらに大きく成長します。御家庭でも互いのよさを認め合い、感謝の気持ちを相手に伝えることができる「ありがとう」の言葉をぜひ意識して使ってみてはいかがでしょうか。



※小中それぞれの代表が、3学期の抱負を発表しました。

## “大谷グローブ”お披露目会

奈留小学校にも大谷翔平選手からのプレゼントが届きました！！右利き用のグローブ二つと左利き用のグローブ一つの計三つです。さっそく全校児童を集めて「お披露目会」をしました。とても軽いグローブで、キャッチボールをした子供たちには大好評でした。

奈留島は、もともと野球やソフトボールがとても盛んな地域でした。私も以前奈留に教諭として5年間勤めたときには、野球部の顧問をしていました。奈留小学校にはソフトボール部、奈留高校には、野球部と女子ソフトボール部がありました。児童生徒数の減少で、残念ながらすべての部がなくなりました。いただいたグローブは、授業や昼休みなどでみんなで使って、「ベースボール型球技」を楽しんでいきたいと思います。



## 給食集会

1月22日(月)、小学校で給食集会を行いました。ふだん見ることのできない給食センターの様子を動画で見ながら、何の給食を作っているか考えました。栄養教諭からは、「食べ残し」についての話をしました。世界では十分に食事をとることができない人もいる一方で、日本では、多くの食品ロスが発生しているという状況を伝え、「食べることに感謝の気持ちを持ち、好き嫌いせずに食べてほしい」と訴えました。

